
○参議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会　根室管内訪問（平成29年１月12日～13日）

要望・懇談の様子 ][ 納沙布岬での視察の様子 ] [

【意見交換会】
　参議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会は、１月12
日（木）に根室市にて元島民、関係団体及び行政関係者との
懇談会を行いました。
　懇談会で藤井委員長は「過去70年以上にわたり、実現でき
なかった平和条約の締結は容易なことではない。合意を契機
に日露両国関係がさらに進化し、領土問題が解決されること
を期待したい。」と述べられました。
　
【視察】
　１月12日（木）には根室市の納沙布岬にて北方領土の視察
を行いました。
　翌13日（金）には、別海町の北方領土館、羅臼町の羅臼国
後展望塔の視察を行いました。

　根室市及び羅臼町を訪問しました。

　参議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会が、元島民、関係団体及び行政関係者との懇談のため、

[ 脇理事長の発言の様子 ]


